



## **Manuel García, nuevo secretario general técnico de Industria**

El Consejo de Ministros nombró el pasado viernes a Manuel García Hernández como secretario general técnico del Ministerio de Industria. Nacido en 1976, García Hernández es ingeniero superior industrial por ICAI y máster en administración pública por la Harvard Kennedy School de Estado Unidos. Tras ocupar diferentes puestos en el sector privado, pasó a ocupar el de asesor en la secretaría general de Energía y director del gabinete del Secretario de Estado de Energía, Alberto Nadal. Desde 2012 era vicesecretario general técnico del Ministerio de Industria.